

Consolidar la unidad para lograr mejores resultados de trabajo (+Audio)



Sesionó en Mayabeque Pleno Extraordinario del Comité Provincial del Partido para analizar qué se ha hecho en función de corregir distorsiones, reimpulsar la economía, y evaluar cómo se da seguimiento a los señalamientos e indicaciones que se han hecho durante los recorridos que desde inicios del 2024 lleva a cabo la dirección del Partido en todo el territorio nacional.

Yaima Puig Meneses, 7 de Septiembre de 2024

MAYABEQUE.- Cuba vive momentos difíciles, lo son en el orden económico y también en el orden social. Y ante esa realidad, como ha reiterado en varias ocasiones el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, trabajar, y hacerlo con eficiencia, es el camino para poder superarlos.

Tomando esa máxima como pauta para el quehacer cotidiano, en la mañana de este sábado se desarrolló el Pleno Extraordinario del Comité Provincial del Partido en Mayabeque, el tercero que se realiza por estos días para analizar qué se ha hecho en función de corregir distorsiones, reimpulsar la economía, y evaluar cómo se da seguimiento a los señalamientos e indicaciones dadas durante los recorridos que desde inicios del 2024 lleva a cabo la dirección del Partido en todo el territorio nacional.

Estas reuniones, que tendrán lugar en todas las provincias durante el mes de septiembre, son continuidad de las visitas anteriores y contribuyen a sistematizar las acciones que se han ido implementando, refirió el Jefe de Estado, quien consideró esencial no solo la vinculación con la base que permite ese ejercicio, sino también la manera en que contribuye a consolidar la unidad, como la "principal arma para resistir y vencer los obstáculos", y así poder "consolidar resultados".

RADIOGRAFÍA DE OCHO MESES DE TRABAJO

De resultados y qué se ha estado haciendo para alcanzarlos, así como de todo lo que falta por hacer y cuáles son las principales causas, comentó en los primeros minutos de la cita Yuniasky Crespo Baquero, primera secretaria del Comité Provincial del Partido en la provincia.

En tal sentido, aseguró que para la evaluación de lo hecho en estos meses se ha tenido en cuenta el resultado de cada una de las visitas efectuadas a los seis municipios del territorio que se han recorrido desde que inició el año, lo cual ha posibilitado adecuar planes y estilos de trabajo que permitan una mejor respuesta a las dificultades existentes.

Específicamente sobre el estado de la militancia y las organizaciones de base explicó que, aun cuando se ha logrado un crecimiento respecto al año 2023, "existen reservas en los nuevos ingresos y en los pendientes a incorporar" que no son aprovechadas como se debiera en todos los lugares.

Igualmente, se refirió a las acciones que se han llevado a cabo para fortalecer la política de cuadros; el impostergable combate ideológico desde las redes sociales; dar seguimiento a la Estrategia de la Unión de Jóvenes Comunistas para fortalecer su papel integral en el presente y en el futuro del país, así como el aseguramiento del proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores que comienza en los próximos días.

Asimismo, explicó acerca de lo hecho para la atención al sector no estatal de la economía, aspecto en el cual aún se pueden poner en prácticas acciones más efectivas.

Informó, además que, si bien la ejecución del Presupuesto del Estado alcanza de manera general un superávit en la provincia, todavía existen muchas reservas que pueden aprovecharse en todos los municipios de la provincia.



Foto: Estudios Revolución

Al respecto, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista, insistió en que no se puede perder ni un momento en la batalla contra la evasión de impuestos, porque son ingresos que no llegan al Presupuesto y al mismo tiempo generan un clima de ilegalidad.

Más adelante, Crespo Baquero puntualizó que es la producción de alimentos una de las principales prioridades de trabajo para la provincia, asunto que avanza en el territorio, pero en el cual también existen reservas que deben ser mejor aprovechadas en el propósito de lograr cumplir no solo con los compromisos que se tienen con el pueblo de Mayabeque, sino también con el de la capital de la nación.

En sus intervenciones, los miembros del Pleno Provincial del Partido, destacaron cómo en los meses que han transcurrido del año se ha logrado una mejor planificación de las actividades de control, que han salido de "los salones", para estar directamente en la base tal como hace el Presidente Díaz-Canel.

Es en la circunscripción, se reconoció, donde se logra el verdadero intercambio con la población y dónde se encuentran las mejores soluciones a los problemas que existen en ellas.

De igual manera, las reflexiones se encaminaron entre otros, hacia temas relacionados con la atención diferenciada que se debe dar a los jóvenes; el cumplimiento de las inspecciones al ejercicio de las diferentes actividades con el propósito de ordenarlas y aplicar lo establecido en la Ley, y la necesidad de vincular los proyectos de desarrollo local a las prioridades del territorio.

Al intervenir en la reunión, el miembro del Buró Político y Secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda, comentó que los recorridos que se han realizado hasta el momento han permitido "constatar muchos elementos alentadores y estimulantes que demuestran que sí se puede avanzar".

En la medida que seamos capaces de identificar nuestras deficiencias, dijo, estaremos en mejores condiciones para avanzar aún más.

De manera general, comentó también acerca de la prioridad con que se debe trabajar en los centros donde no existen estructuras partidistas para crearlas; fortalecer las acciones en los barrios, así como combatir los problemas de carácter subjetivo en los servicios.

Se están dando pasos, se está trabajando, valoró, pero con un mayor esfuerzo se pueden alcanzar resultados superiores.



Foto: Estudios Revolución

APREHENDER Y EMPLEAR LAS ENSEÑANZAS

De las enseñanzas, retos y prioridades de trabajo que ha dejado este periodo para el territorio comentó a la prensa al término de la reunión, la primera secretaria del Comité Provincial del Partido en Mayabeque, quien consideró que en "primer lugar ha servido no solo de compromiso, sino también de acicate para cada uno de los territorios".

Las visitas que se han realizado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido, dijo, han dejado un grupo de indicaciones, no solo en el orden de la vida interna de la Organización, sino también en el orden social y económico.

En cada uno de los lugares por donde ha pasado, significó, ha quedado una enseñanza para el territorio y también se ha definido un camino de acción para dar seguimiento a las cuestiones que se han ido señalando e indicando, asociadas a las cuatro prioridades de trabajo que se han definido para esta etapa desde el Comité Central del Partido.

De forma particular sobre la producción de alimentos, Crespo Baquero consideró que es una de las cuestiones en que más ha avanzado la provincia. Se han sembrado, aseguró, más de 2 mil 245 hectáreas que no estaban en el plan del 2024, lo cual ha permitido disponer de más de 16 mil toneladas de comida que no estaban planificadas. No es suficiente, valoró, pero sí contribuye en gran medida a las demandas de la población no solo de Mayabeque, sino también de La Habana "con la cual tenemos un compromiso en la producción de alimentos".

También asociado a la producción de alimentos, mencionó cómo se ha logrado comenzar a recuperar la Empresa Genética del Este. A partir de la visita del Primer Secretario del Comité Central del Partido a una de sus unidades, detalló, se ha comenzado un proceso inversionista en seis vaquerías con más de 600 novillas.

Otras entidades, como la fábrica de refresco, de Madruga, y la biofábrica de San José, han consolidado acciones que no solo permiten una mayor oferta de productos y servicios a la población, sino también un mayor número de ingresos a los trabajadores.

"¿Que todo está resuelto?", se preguntó la Primera Secretaria del Comité Provincial del Partido, y acto seguido aseguró a la prensa que es imposible hacer una afirmación como esa, "pero desde que iniciaron las visitas se ha producido una transformación positiva en los territorios".

En el Pleno que acaba de concluir, consideró, se explicaron algunas de las experiencias que se ponen en marcha en la provincia y también lo que nos falta por hacer: "en la Cuba de hoy, donde la profunda crisis económica evidentemente ha hecho que muchos de los sueños que teníamos por desarrollar en los territorios no se han logrado, también se ha demostrado que con el empeño de colectivos sacrificados, con el empeño de colectivos comprometidos, con el empeño de colectivos con deseo de hacer y con administrativos también muy comprometidos y con el impulso y el control del Gobierno y el Partido, se pueden lograr resultados en beneficio de nuestro pueblo".

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución